

Feiern und Schenken mit Azaleen: Mein blühendes Geheimnis

Kräftige Farben heben die Stimmung, ob in der Kleidung oder bei der Dekoration einer Wohnung. Sie signalisieren ein selbstbewusstes Auftreten und sind ein Bekenntnis zur Lebensfreude. Dieser Effekt stellt sich besonders bei warmen Rot- und Violetttönen ein. Azaleen blühen in Farben, die auf uns positiv und belebend wirken: Besonders attraktive Ex-



▲ In attraktiven großen Glaskübeln schmücken pinkfarbene Azaleen den Tischläufer dieser festlichen Mittagstafel.



▲ Pinkfarbene Azaleen hinter Glas: Blüten von geheimnisvoller Schönheit – auf einem Bett aus eingefärbtem Sand und lose dahin gestreuten Kunstperlen.

emplare zeigen sich beispielsweise in

Pink, Lachsfarben und Weiß. Ihre Blütenfarben stehen im natürlichen Kontrast zum satten Dunkelgrün der kleinen fleischigen Blätter. Die Vielfalt der dicht nebeneinander liegenden Blüten ist ein Geschenk der Natur – und jahrelanger züchterischer Erfolge. Deswegen machen wir gerne anderen Menschen Azaleen zum Geschenk. Dafür können wir sie mit passendem Dekomaterial wie Bändern, Perlen, Glückskäfern oder mit weihnachtlichem Schmuck versehen. Doch darauf sind sie nicht angewiesen, um als attraktives Präsent zu überzeugen. In Asien gelten die kleinen Verwandten der großen Rhododendren als ein Glückssymbol. Somit sagt jede Azalee, die verschenkt wird, dem Empfänger auch: Ich wünsche Dir viel, viel Glück!

Schenkt man sich selbst Azaleen, kann man mit ihnen auch eine festliche Tafel dekorieren. Ein einzelner edler Azaleenzweig auf

einer silbernen Serviette:
Das ist mehr als nur ein Blickfang: Er lässt uns für einen Moment bewundernd innehalten.

Serviceangebot für Journalisten:

Alle Fotos (niedrig und hoch auflösend) und die Texte dieses Medienservice können Sie sich ab sofort unter

www.azerca.de/medienservice

aus dem Internet herunterladen.



▲ Appetithappen für die Augen: Der mit einer Kordel auf der Serviette befestigte edle Azaleenzweig.

◀ Frisch und humorvoll werden hier Azaleen mit zu Schnecken gebogenem grünem Dekodraht verziert. Die Farben harmonisieren perfekt.



► Der knackige künstliche Apfel mit der appetitlichen Zuckerkruste ist

ein Attribut des Winters. Die Azaleenblüten, die ihn umgeben, zeigen sich in allen Stadien der Entfaltung: Von der fast geschlossenen Knospe bis zum voll aufgeblühten Zustand.

Weißer Weihnachten – zumindest bei den Blüten: Die prachtvollen Azaleen im Glaskübel unterstreichen die Festtagsstimmung dieser weihnachtlichen Tafel.



◀ Ein schöner Blickfang: Der einzelne edle Azaleenzweig auf einer silberfarbenen Serviette.



Azaleen sind ein klassisches asiatisches Glückssymbol. Sie blühen in den dunklen Wintermonaten und bringen Sie gut ins neue Jahr. ►

◀ Bunte Girlanden und weiße Azaleen: Eine schöne Kombination für Ihre Silvesterfeier.



Ein üppiges weihnachtliches Arrangement: Die Christbaumkugeln und der dekorative Stern lagern auf dem dichten Kissen der Azaleenblüten. ▼



◀ Eine prächtige weihnachtlich dekorierte Azalee, dicht mit Blüten übersät: Daran hat der Empfänger sehr lange seine Freude!



Passend zur Weihnachtskerze: Die klassische rote Azalee vermittelt ein Gefühl von Geborgenheit. ►



Umspinnen von einem Drahtgeflecht wirkt diese Azalee besonders kompakt – Ton in Ton mit ihrer Umgebung. Der weiße Draht bildet dazu einen interessanten Kontrast. ▼



◀ Diese Sinfonie in Pink macht aus einer kühlen Ablagefläche im Badezimmer einen echten Blickfang. Die kräftige Farbe der Blüten bestimmt die Auswahl des Übertopfes, des Dekokranzes und selbst der Handtücher.



Mit dieser Azalee verschenken Sie einen Glück-Wunsch: Das Kleeblatt und der kleine Marienkäfer weisen deutlich darauf hin. ►



▲ Es weihnachtet wieder! Sterne, wohin man blickt: Grüne aus Filz, mit Perlen verziert, braune und weiße aus Papier: Sie alle schmücken diese kaum erblühten weißen Azaleen.





◀ Verschenken Sie eine Azalee doch einmal „im Vogelnest“! Ein Geflecht aus kleinen Ästen verhilft dem Winterblüher zu einem großen Auftritt.

Eine originelle Art, Azaleen zu verschenken: Zu zweit in einer passend dekorierten Tasche machen sie sich doppelt gerne auf den Weg in ein neues Zuhause. ▶



◀ Die Azaleen passen zu Übertöpfen aus verschiedenen Materialien: Ob Porzellan, Steingut oder wie hier ein rustikaler Kupfer topf – überall hinterlassen sie einen guten Eindruck.



Die »Azerca«

Qualität und Produktinnovation bei Azaleen, Eriken und Callunen

Züchterisches Können, umfassendes Produktions-Know-how und unternehmerische Kompetenz kennzeichnen den deutschen Gartenbau: Qualität aus Leidenschaft – Leistung aus Überzeugung – Menschen mit Herz und Verstand. In der »Azerca« haben sich über 100 Unternehmer zusammengeschlossen, um gleich bleibend hohe Qualität und optimale Lieferfähigkeit von **Azaleen**, **Eriken** und **Callunen** sicherzustellen. Im kontinuierlichen Erfahrungsaustausch werden innovative neue Produkte geschaffen, Sortimente verbessert und erweitert. Die Qualitätserhaltung von der Produktion bis zum Verkauf ist ein wichtiges Anliegen der »Azerca«. Sie ist in den Zentralverband Gartenbau e.V. (ZVG) in Bonn eingebettet.

Impressum & Kontakt:

Sondergruppe Azerca
im ZVG e.V.
Bettina Banse
Geschäftsführung
Godesberger Allee 142-148
D 53175 Bonn
fon: 02 28.8 10 02.51
fax: 02 28.8 10 02.48
zvg-banse@g-net.de

Agentur PRESSTO
Simone Wroblewski
Kolumbastraße 5
50667 Köln
fon: 02 21.28 58 08.14
fax: 02 21.28 58 08.28
wroblewski@pressto.de

Basisinformationen für direkt absetzende Zierpflanzenbaubetriebe und den Großhandel sind auf der Webseite www.azerca.de zusammengestellt.

Serviceangebot für Journalisten:

Alle Fotos (niedrig und hoch auflösend) und die Texte dieses Medienservice können Sie sich ab sofort unter **www.azerca.de/medienservice** aus dem Internet herunterladen.

Bitte beachten Sie: Die zur Verfügung gestellten Fotos bilden **nur eine Auswahl**. Sollten Sie Interesse an anderen Bildern für ihr Medium haben, helfen wir Ihnen gerne weiter. Kontaktieren Sie bitte Frau Simone Wroblewski unter 0221 28 58 08 14 oder schicken Sie eine Mail an wroblewski@pressto.de.